



AirCampus: Diabetes

Harald Sourij spricht im Interview über den Grazer Diabetestag und die innovative Diabetesforschung an der Med Uni Graz.

Grazer Diabetestag: 19. April 2018

Er ist eine der größten Volkskrankheiten der Welt: In Österreich leiden rund 600.000 Menschen an Diabetes mellitus. Beim Grazer Diabetestag am 19. April informieren Expertinnen und Experten der Med Uni Graz umfassend über die Krankheit im Grazer Rathaus. Hinkommen, mitdiskutieren und länger gesund leben!

Grazer Diabetestag: Leben mit Diabetes

Zeit: Donnerstag, 19. April 2018, 11.00 bis 17.00 Uhr

Ort: Rathaus Graz, Hauptplatz 1, 2. OG

Zum Beitrag geht es hier.

Wednesday, 18. April 2018